



AMÉNAGEMENT INTÉRIEUR

La Maison du châtaignier à Villefranche du Périgord (24)

La Maison du Châtaignier a été créée en 1985, avec pour vocation de promouvoir auprès des professionnels et du grand public le bois, le fruit et les champignons associés à l'arbre. Le musée souffrait d'un réel vieillissement notamment en termes de concept. Les acteurs ont donc souhaité se rassembler autour d'un projet commun, fédérateur et innovant, qui vise à redynamiser le Pays du Châtaignier : la création d'un office de tourisme thématique – déjà contiguë à la maison du Châtaignier – qui regroupera le musée et un espace de vente-dégustation.

La Maison du châtaignier à Villefranche du Périgord

le renouveau de la Maison du châtaignier et la création d'un pôle touristique autour du châtaignier.



- ① Le rez-de-chaussée des bâtiments existants a été vidé pour donner place à un nouvel espace transversal, lumineux et moderne. L'entrée principale a été mise en valeur avec une baie vitrée qui ouvre largement aux regards depuis la rue. Une autre baie a été installée à l'opposé de l'entrée pour amener un maximum de lumière naturelle dans la salle d'exposition, protégée du soleil par des lamelles en bois.
- ② Les aménagements bois de cet espace sont particulièrement soignés avec une mise en valeur scénique et pédagogique de l'essence de châtaignier.

DONNÉES GÉNÉRALES

LIVRAISON : 2013 | **SURFACE TOTALE DU PROJET :** 250 M² | **ESSENCE CHOISIE :** CHÂTAIGNIER | **ORIGINE :** DORDOGNE
QUALITÉS RECHERCHÉES : PROVENANCE LOCALE, MISE EN VALEUR DES PRODUITS DÉRIVÉS DU CHÂTAIGNIER AU TRAVERS DE LA SCÉNOGRAPHIE

MAÎTRE D'OUVRAGE : COMMUNAUTÉ DE COMMUNES DU PAYS DU CHÂTAIGNIER | **ARCHITECTE :** COCO ARCHITECTURE MANDATAIRE (24) | **SCÉNOGRAPHE :** EUGÈNE | **ENTREPRISES BOIS :** LP MENUISERIE (24), DELNAUD (24), PARQUETS CASTAGNÉ (24)